

学校教育目標「楽しい学校」 ・ 確かな学び ・ 豊かな心 ・ すこやかな体
重点目標「思いを届けよう」



令和4年11月30日発行

伊東市立西小学校

学校だより
12月号

あ さ ひ こ 朝 日 子

通学体験・フリー参観 11月19日(土)



一斉下校でバスに乗車する子どもたち

今年度4回目の授業参観は、6年1組と6年2組は西小学校、その他の学級は「通学体験（1～5年生、特別支援学級）」を兼ねて東小学校で行いました。

当日は、約140名の児童（約6.9%）が市内3か所から出発するスクールバスを利用し、乗車方法や運行中の安全確保を確認しながら登下校しました。また、授業参観には、177家庭（約8.7%）が東小を訪れ校内の様子を見学されました。

3月2日（木）には、3校（1～5年生）による一斉通学体験と対面式を実施する予定です。4月からの新しい通学方法にスムーズに移行できるよう、子どもたちの安全を第一に考えながら対応していきたいと思っております。今回の通学体験に関してご意見等ありましたら、教頭へお知らせください。

1000人校歌プロジェクト ～西小閉校プロジェクト委員会主催イベント 11月20日(日)～

西小学校では、PTA役員の方々を中心に「西小閉校プロジェクト委員会」を組織し、「閉校記念動画」「閉校記念冊子」「閉校記念イベント、記念品」について計画を立て、準備を進めています。

11月20日（日）は「1000人校歌プロジェクト」を開催し、多くの在校生や卒業生が西小学校に集まりました。母校の空気を味わいながら、玄関ホールの寄せ書きにメッセージを書いたり、記念撮影をしたりする姿が見られました。運動場で行われた校歌斉唱の動画撮影では、閉校する母校への思いを込め、皆で校歌を歌いました。今後は、校歌斉唱の様子や学校の変遷、卒業生のインタビューなどをまとめ、児童にDVDを配布したり、動画をインターネットで見られるようにしたりする予定です。



♪あなあなあなあな 楽しき つどい♪

児童大集会 ～ニッシー家族誕生祭～

児童大集会が11月25日（金）に行われました。今年度の児童大集会も、児童会目標の達成を意識した「たてわり活動」を行いました。

テーマは「ニッシー家族誕生祭」。西小キャラクターの「ニッシー」が産んだ3つのたまごが誕生する企画です。たてわりグループで校内を回り、ミッションをクリアしていく活動では、上級生の児童が下級生に対して穏やかに優しく接している姿が素敵でした。



紙に何か書いてある！



えいっ！

ニッシー

(西小のオリジナルキャラクター)

児童会目標の3つの柱を達成できるように西っ子のみんなでがんばっていきましょう。みんな、なかよくしてね。

スポッシー

(進んで外に出て運動しよう)

西っ子の「外に出て運動をするぞ」っていうやる気から生まれた運動の精霊なんだ。これから、ぼくと一緒にたくさん運動しようね。

ペコッシー

(ぺこりと明るいあいさつ)

西っ子のたくさんのあいさつの力で生まれたあいさつの精霊だよ。みんな、これからよろしくね。

ファッシー

(友達のよいところを見つけよう、ふわふわ言葉)

西っ子のみんなの「ふわふわ言葉」を使える優しい心から生まれたふわふわ言葉の精霊なんだ。これからよろしくね。



「楽しい学校」めざしていこうね！